
Halle agricole des Ponts-de-Martel, société coopérative 

________________________________________________________________________ 
 

PROCES-VERBAL 
De l'Assemblée générale ordinaire 

Le 25 avril 2023 à 19h30 à la buvette de l'Anim'Halle 

________________________________________________________________________ 
 
Président M. Stéphane Rosselet 
 
Présents 21 personnes selon liste de présences  
 Sylvain Genier (vice-président), Antoine Hostettler, Nicolas Jaquet, Aurélie 

Perrin et Claude Robert 
  
 
Invités MM. Marc Frutschi (président abattoir), Philippe Balimann (intendant), Simon 

Kammer (commune des Ponts-de-Martel) 
 
Excusés  
________________________________________________________________________ 
 
Ordre du jour 
 

1. Ouverture et salutations 
2. Procès-verbal de l'assemblée générale du 20 avril 2022 
3. Rapport du président et des activités 
4. Rapports financiers : 

a. Comptes 2022 
b. Rapport des vérifcateurs 
c. Budget 2023 
d. Adoption des comptes budget et décharge au comité 
e. Nomination d'un vérificateur suppléant 

5. Divers 
 

1. Ouverture et salutations 

Stéphane Rosselet souhaite la bienvenue à l'ensemble des membres présents et déclare l'assemblée 
ouverte. 

 

2. PV de l’Assemblée générale du 20 avril 2022 

Justine Derendinger lit le PV à l'assemblée. Aucune modification n'étant souhaitée, le président le 
soumet aux membres qui l'acceptent à l'unanimité. 
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3. Rapport du Président 

Stéphane Rosselet nous fait un bref historique de l'Anim'halle, construite en été 1998, le premier 
marché s'est déroulé le 1er décembre 1998, c'est donc les 25 ans de notre société cette année ! Parmi 
nous ce soir, Gérald Heger, faisait partie du groupe de travail ; le président lui adresse ses 
remerciements. Quelques chiffres sur la construction, coût total : CHF 1'020'000.-. À ce jour on serait 
plutôt proche des CHF 1'500'000 pour ce bel outil. Ce sont CHF 200'600.- de parts sociales, un crédit 
investissement pour CHF 220'000.-, État de Neuchâtel : CHF 400'000.- et des dons de divers 
institutions et particuliers. 25 ans et forcément des petits travaux seront nécessaires pour les 
prochaines années, notamment le chauffage. 

Le comité se penchera sur le jubilé à fêter pour ces 25 ans, pour rappel les 20 ans avait été célébré 
par des grillades. 

Bilan marché de bétail 2022 : 

En 2022, ce sont 3'032 bêtes qui ont été achetées lors des 24 marchés de bétail des Ponts-de-Martel. 
Ceci correspond à une moyenne annuelle de 126 bêtes par marché. Avec 187 bêtes, le plus gros 
marché de l'année fût celui du 27 septembre, alors que les 77 bêtes du marché du 8 mars 
correspondent au plus petit marché. 
 
Ci-dessous un tableau récapitulatif des taxations 2022.  
 
Taxation CHTAX :  
Taxation Nb d'animaux 
C 124 
H 267 
T 1224 
A 605 
X 812 

En 2022, un total de CHF 7'746'588 a été versé aux 210 agriculteurs ayant fréquenté le marché de 
bétail des Ponts-de-Martel. 
 
Les vaches VK avaient en moyenne une valeur bouchère nette de CHF 2'662.-, dont CHF 4'018.- pour 
une vache taxée C et CHF 2'079.- pour une vache taxée X.  
La palme pour cette année 2022 revient à un taureau MA de classe C, avec une valeur bouchère de 
CH 4'997.- !  
 
Le président adresse ses remerciements au comité et à la gérante pour la collaboration et le travail 
accompli. Merci de l'attention. 
 

4. Rapports financiers 

4.a Comptes 2022 

Les comptes sont présentés par Justine Derendinger, bouclés avec un bénéfice de CHF 1'456.30.  
 

4.b Rapport des vérificateurs de comptes 

Les comptes ont été vérifiés par Messieurs Romain Fallet et Willy Thiebaud qui présentent leur rapport 
aux membres présents.  
 

4.c Budget 2022 

Le budget 2022 est présenté par Justine Derendinger.  
 

4.d Adoption des comptes, budget et décharge au comité 

Les comptes 2022 et le budget 2023 sont acceptés à l'unanimité. 
 
4.e Nomination d'un vérificateur suppléant 
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Le vérificateur de comptes M. Romain Fallet est arrivé en fin de mandat. M. Raphaël Stauffer est 
proposé et élu par acclamation. 
 

5. Divers et imprévus 

Les lumières dans la buvette vont être remplacées par des lampes LED sur les panneaux, la lumière 
sera meilleure. 

Antoine Hostettler annonce qu'il a fait une reconversion professionnelle comme vigneron et donc il 
sort du comité de l'Anim'halle, une place est donc à repourvoir comme représentant vaches mères. Il 
en touchera un mot à son frère qui a repris l'exploitation pour connaître son intérêt à venir au comité. 

 

L'assemblée est close à 19h58. 

 

 
Procès-verbal Le Président 
Justine Derendinger Stéphane Rosselet 


